

ESPRIX 2024

Liebe Kolleginnen, liebe Kollegen

Zum 17. Mal schreibt die Regionalkonferenz den ESPRIX aus, eine Auszeichnung für gemeinschaftsfördernde und klassenübergreifende Schulprojekte. Sie will damit eine Plattform für schulinterne Projekte bieten und die grosse Arbeit von Kollegien würdigen, welche sich für übergreifende Projekte einsetzen, im Sinne von „Tue Gutes und sprich darüber!“

Zur Eingabe berechtigt sind alle Kollegien/Schulen aus der Region Emmental von Bildung Bern. Die Preise werden an die Schulen ausbezahlt.

Eingabekriterien

- Die Projekte sind abgeschlossen oder weit fortgeschritten.
- Die Projekte haben gemeinschaftsfördernden Charakter.
- Die Projekte werden oder wurden stufen-, klassen- oder schulhausübergreifend realisiert.

Eingabeverfahren

1. Interessierte erstellen von ihrem Projekt einen Film und senden diesen (via Dropbox-/Google-Drive ... -Link) und einen kurzen Beschrieb des Projekts per Mail bis am Freitag, 26. April 2024 an andrea.bauder@bluemail.ch.
3. Die Filme werden an der Regionalversammlung vom 2. Mai 2024 abgespielt.

Die Preise:

1. Preis: Fr. 1000.–
2. Preis Fr. 750.–
3. Preis Fr. 500.–

Jury

Die Mitglieder der RK beurteilen die Projekte und erstellen eine Rangliste.

Alle Anwesenden an der Frühlings-Regionalversammlung sind stimmberechtigt und können je eine Stimme abgeben. Damit wird auch eine Rangliste erstellt.

Die Rangpunkte werden addiert und der tiefste Rang entscheidet über die definitive Vergabe der Preise. Bei Punktegleichheit entscheiden die besseren Rangpunkte des Publikums.

Bei Fragen:

Andrea Bauder, Eggwilstrasse 65, 3535 Schüpbach, andrea.bauder@bluemail.ch

Wir freuen uns auf die Projekteingaben für den ESPRIX 2024 und wünschen euch viel Erfolg!

Freundliche Grüsse

Regionalkonferenz von Bildung Bern, Region Emmental